



La trésorerie ne fermera pas

Mercredi 21 octobre 2015



En juillet dernier, population, élus et délégation de la CGT 31 avaient défilé dans les rues pour se rendre symboliquement devant la trésorerie.

La bonne nouvelle est tombée vendredi après-midi. La trésorerie de L'Isle-en-Dodon ne fermera pas, c'est une victoire pour le service de proximité. Le président de la communauté de communes des Portes du Comminges a été aussitôt prévenu par téléphone par Boris Beaudoin, secrétaire CGT Finances Publiques 31.

La direction régionale des Finances Publiques a bel et bien annoncé l'abandon de cette fermeture. Boris Beaudoin explique : «M.Marzin, nouveau directeur régional de la DRFiP Haute-Garonne, a adressé son premier message aux organisations syndicales représentatives du département qui disait «Je vous informe que le ministre, après examen de l'ensemble des restructurations qui lui étaient soumises, n'a pas retenu le transfert des activités de la trésorerie de L'Isle-en-Dodon vers celle de Boulogne-sur-Gesse».

Le représentant syndical poursuit : «Après 2008, c'est un deuxième camouflet pour la DRFiP 31. Dès l'annonce de la mise en œuvre de la démarche stratégique, la CGT Finances Publiques 31 n'a eu de cesse de construire et développer la mobilisation contre la fermeture de la trésorerie de L'Isle-en-Dodon. C'est une victoire de la CGT dans son ensemble».

Rester mobiliser

Reprenant le cours des événements, Boris Beaudoin rappelle : «Dès le mois de juin, nous avons compris l'enjeu de mener le combat immédiatement. Nous ne pouvions attendre la rentrée pour engager la bataille. Comme en 2008, la CGT s'est retrouvée bien seule. Mais nous avons combattu dans un cadre interprofessionnel avec le soutien et l'implication de l'Union Départementale CGT Haute-Garonne et de l'Union Locale CGT Comminges. La CGT salue l'implication de ses militants, des élus et de la population. Cette victoire doit en appeler d'autres. C'est par la mobilisation, le rapport de force que nous arrivons à gagner sur les revendications. Dès demain, la CGT va continuer le combat pour le comblement des emplois vacants à L'Isle-en-Dodon, l'amélioration des conditions de travail à Boulogne et à L'Isle-en-Dodon (...). Depuis l'annonce de la fermeture le 11 juin 2015, différentes actions, des délibérations et des interpellations par la CGT 31 avaient été menées conjointement avec la population et les élus.